

Miércoles, 25 de enero de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SAL

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

CCOO denuncia "dramas humanos" por los recortes de personal en la UGR

CCOO denuncia "dramas humanos" por los recortes de personal en la UGR

Asegura que servicios esenciales de la Universidad pueden quedar paralizados

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 25.01.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

Twitter

1

COMPARTIR

Alrededor de doscientas personas, entre trabajadores y delegados de CCOO, se concentraron ayer en el Rectorado de la Universidad de Granada contra "los recortes de empleo que va a generar la interpretación que la UGR ha hecho del Decreto Ley aprobado por el Gobierno", según señaló en nota de prensa Comisiones Obreras. Para el secretario general de Enseñanza del sindicato de Granada, Diego Molina, esta "interpretación perversa que ha hecho el gerente está provocando auténticos dramas humanos". Prueba de ello es que de momento "unos doscientos trabajadores están en la calle", lo que para el representante sindical puede suponer que se paralicen servicios esenciales de la Universidad.



Concentración, ayer, frente al Rectorado de la UGR.

Tras la protesta, representantes de CCOO han trasladado las preocupaciones que han motivado esta concentración al gerente de la Universidad de Granada, Andrés Navarro, que por su parte se ha comprometido a llevar este asunto al próximo consejo de gobierno de la institución académica.

Como ha recordado Molina, el Decreto de medidas urgentes no dice nada de contrataciones temporales ni sustituciones solo se refiere a ofertas de empleo público. Por lo tanto, CCOO entiende que "esta interpretación que hace el gerente puede ser constitutiva de un delito contra el derecho colectivo de los trabajadores y va contra servicios esenciales" que la UGR está obligada a prestar a la ciudadanía, y cuya continuidad peligra.

En este sentido, el secretario general de Enseñanza de CCOO de Granada ha asegurado que "si hoy tres trabajadores del comedor universitario se dan de baja, el comedor se paralizaría y si tres profesores de un departamento enferman o no pueden acudir a sus puestos de trabajo no habría docencia directa para los alumnos".

Para determinar si existe vulneración de derechos fundamentales por parte de la institución académica, Diego Molina junto con el secretario general de CCOO de Granada, Ricardo Flores, mantendrán mañana una reunión con el fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Jesús García Calderón.

Por su parte, Ricardo Flores ha anunciado que CCOO seguirá con movilizaciones contundentes a nivel andaluz si la Universidad no modifica su postura. El líder sindical ha defendido la apuesta de CCOO por el empleo de calidad ante una medida de estas características que "atenta contra un servicio básico como es la enseñanza para los granadinos y granadinas".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS



Blogs

